

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Setelah mengumpulkan, mengolah, dan menganalisis data yang diperoleh dari penelitian mengenai Upaya Orangtua Dalam Menumbuhkan Budaya Literasi Anak Usia Dini Di Desa Keserangan sebagai hasil penelitian yang telah dijabarkan, dapat diambil kesimpulan:

1. Berbagai macam upaya yang dilakukan orangtua dalam menumbuhkan budaya literasi kepada anak usia dini dengan memberikan contoh, pembiasaan, mendampingi anak belajar, serta menasehati dan memberikan semangat. Semua orangtua ingin anaknya cerdas dalam hal apapun termasuk literasi ini yang sangat penting, orangtua sebisa mungkin mengajarkan anak dan meluangkan waktunya agar bisa belajar bersama anak. Orangtua juga konsisten setiap harinya dalam membimbing anak belajar, agar anak terbiasa dalam belajar. Banyak fasilitas yang sangat membantu orangtua dalam menumbuhkan literasi anak usia dini ini seperti, poster-poster huruf, poster-poster angka, poster hewan, buku cerita anak, buku bergambar, dan menonton dengan menggunakan aplikasi *youtube*.
2. Banyak kendala yang dihadapi orangtua dalam menumbuhkan budaya literasi anak usia dini. Anak usia dini adalah anak yang belum mengerti

banyak hal apapun. Kendala orangtua dalam menumbuhkan literasi anak pastinya ada seperti, anak mudah bosan, jenuh dan ada anak yang memilih bermain *gadget*. Orangtua tidak memaksakan jika anak sudah lelah atau bosan dalam belajar, orangtua memaklumi karena anak usia dini masanya untuk bermain. Orangtua memiliki banyak cara untuk anak tetap semangat dalam belajar seperti memotivasi, belajar sambil bermain, memberikan semangat, dan memberikan hadiah jika anak rajin belajar

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian tentang Upaya Orangtua Dalam Menumbuhkan Budaya Literasi Anak Usia Dini Di Desa Keserangan dan dari kesimpulan tersebut ada beberapa saran yang dapat diajukan, diantaranya sebagai berikut:

1. Disarankan kepada orangtua agar lebih giat dalam menumbuhkan budaya literasi kepada anak sejak usia dini walaupun banyak menemukan berbagai macam kendala.
2. Bagi peneliti selanjutnya, semoga dari penelitian yang dilakukan penulis dapat mendorong munculnya penelitian-penelitian yang sejenis, yang lebih bervariasi dan mampu menarik minat pada pembaca.